

## **Hausse de la production d'électricité**

Au terme du premier trimestre 2010, la production d'électricité a enregistré un accroissement de 4,7% en glissement annuel, contre une légère baisse de 0,4% un an auparavant. Cette performance est due au raffermissement de la production de l'énergie d'origine hydraulique de 25,9%, eu égard à la disponibilité des ressources hydriques, conjuguée au renforcement de 524,4% de l'énergie produite par le parc éolien, qui ont largement compensé le recul de la production concessionnelle et des importations en provenance d'Algérie et d'Espagne, respectivement de 2,5% et de 22,6% au titre de la même période.

Pour ce qui est de la consommation d'électricité, elle a augmenté, au titre de la même période, de 5,5% après une baisse de 0,3% à la même période de l'année précédente. Cette évolution résulte de l'augmentation des ventes de très haute, haute et moyenne tensions et de celles de basse tension destinées aux ménages, respectivement de 6,3% et de 2,7%. ■